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ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは船崎です(*^^*) 夏休み真っ只中！！ 昨年まではパパさんの休みに合わせ、家族で日頃できない家族
揃ってのお出かけを楽しんでいましたが、今年は息子が野球部に入ったので練習や試合に追われてます>_< 合
間に家族旅行を計画し、子供達とパパは海で遊び、私は写真を撮ったりシーグラスや貝殻拾い。 日焼けも気にせず
黙々と砂浜を歩き沢山拾いました。 このシーグラスと貝殻がお家にどう使われるのか楽しみです(*´∀｀*) 早く
お家できないかな～～♪♪♪

こんにちは！！浦山です(^^) 今年も家庭菜園を始め、春ごろ種を植えました(^o^) 去年はトマトときゅうりを植え、
きゅうりは失敗( ´△｀) トマトは少しですが食べる事が出来ました(*^^*) 今年は…枝豆、小ネギ、しそ、オクラに挑戦
中♪できるだけ簡単に作れる野菜を調べてチョイスしてみました( ☆∀☆) オクラは花が咲き、枝豆はもうすぐ食べ
れそう(*´∀｀) 台風や豪雨もありましたが、負けてません(^^)/このまま元気に成長してくれればと思います(*^-^*)

皆さん、こんにちは、院長の上野です。 暑い暑い日が続いておりますが、お変わりございません
でしょうか？ 私は、ニンニクスプラウト、黒ニンニク、納豆、キムチ、メカブ、シナモン、小豆、青汁、
ヨーグルトのお陰（健康オタクか？って話じゃないですよ・・・マジで身体には大事なことですよ！）で、
毎日元気に生活しております。 何となく背中、腰が重たいかな～って感じたら、すぐ鍼をしに行って
ますので、腰もあれから、全く何ともありません。 元気に過ごす上では、食と身体の要は、やはり重
要でしょうね！ 私が全てにおいて元気じゃないと結果的に皆さんにご迷惑をお掛けすることになり
ますから、余計に健康管理にはナーバスになります。 これからも頑張って健康維持に努めます。
それでは今月も、イキイキと笑顔で元気に過ごしましょう！ 感謝感謝！！
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平成 29年 8月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･
他医院で１年間に施術されるホワイトニングの患
者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者さんに
愛される理由は、今までと比較して数倍も、色・
艶が格段にアップし、痛みがないことに尽きると
思います。当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯
なんて、NGです。相手への好印象や、アンチ
エージングのためには、「白く輝く美しい艶のあ
る歯」が絶対条件ということは周知の事実で
す！！ 皆さんも是非、当院のホワイトブライト
ニングを！！

２９年４月１日より、 更にバージョンアップし、

わずか３０分で施術可能になりました！！

照射装置も２台に増設させました！！

こんにちは、江藤です(^▽^) 「今度、結婚っていう映画にディーンさんが出ますね(*^o^*)」と浦山さんから聞いて早

速、ディーンフジオカさん主演映画を観てきました。 劇中でディーンさんは結婚詐欺師の役なんです。 ある番組に
ご本人が出演した際、司会の方が「ディーンさんから結婚詐欺にあってもいい女性いっぱいいるよね」と、まさにそう
思う１人です(笑) 以前、朝ドラで五代友厚という役を演じ 五代ロス の語源が生まれるほど。 俳優であり歌手であり
父親であり…。 白い歯にクシャとしたあの笑顔にはかなわないですね(/-＼*) そして現在放送中の朝ドラに出演して
いる竹内涼真さん。 彼もまた笑顔が爽やかなんですよね(≧ω≦)ｂ お二人のことを見習い、なにかと怒ってしまう
私なのでもう少し笑顔を忘れず日々過ごしていきたいなと思いました(^U^) スマイルスマイル！

こんにちは！今井です¥(* ´ ꒳ ` *)/ 私は何年か前から、サークル活動のようなものをしています。 舞台の企画運

営をするものなのですが、最近その本番がありました。 学生や同年代の人たちがこれからについて弁論するのが主
な内容なのですが、毎年毎年ほんとに感動するし、自分も頑張ろうという力をもらいます。 特に今回は、舞台制作側
に今までよりもかかわりが多かったので、大変でしたが成功した時はとてつもなく嬉しかったです(*´ㅅ`)“ そしてなか
なか関われない人たちと友だちになれる素敵な時間です。 また次もあるので楽しく頑張りたいです٩(ˊᗜˋ*)و


